

■ A pajariar en el 2023

Aves volverán a ser un espectáculo en Colombia BirdFair



MEDIO AMBIENTE

Domingo 9 de Octubre, 2022

Nuevamente los amantes del avistamiento de aves podrán disfrutar de la Feria Internacional de Aves Colombia BirdFair, que el próximo año llega a su novena versión.

El evento, que se realizará del 16 al 19 de febrero de en el Zoológico de Cali y otras sedes satélites de la ciudad y el Valle del Cauca fue lanzado en la Casa del Valle en Bogotá, por la Asociación Río Cali y la CVC, con la presentación de una variada programación, el afiche oficial y una exposición sobre aves que estará exhibida hasta el 15 de octubre.

Durante la presentación se anunció que desde ya están abiertas las inscripciones para quienes quieran participar del evento y se invitó a los interesados a hacer seguimiento al evento a través de la página web

www.colombiabirdfair.com

Colombia BirdFair tiene como objetivo promover y fortalecer el movimiento de la observación y la conservación de las aves en nuestro país.

Carlos Mario Wagner, director y fundador del evento, a través de un mensaje que hizo llegar a los asistentes dijo que "numerosas experiencias transformadoras han surgido desde Colombia BirdFair: hemos visto taladores



Versión impresa en pdf
¡DESCARGALA AQUÍ!

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[En cámaras: Hombre desaparece sin explicación mientras camina por una vía](#)



[Vea cómo pueden robar sus contraseñas y vaciar sus cuentas](#)



[Caravanas del terror en las vías de Cali](#)



[Conozca las nuevas cámaras de fotomultas que planean en Cali](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



convertirse en guardabosques; mineros ilegales en guías profesionales, desplazados por la guerra en emprendedores de aviturismo, miembros de grupos armados ilegales en líderes comunitarios, traficantes de fauna en conservacionistas”.

Por su parte, Marco Antonio Suárez, director de CVC, dijo que “es importante que sigamos trabajando juntos en la promoción de una cultura de observación y conservación de las aves y en crear nuevos espacios de participación ciudadana”.

La programación



La programación del evento incluye: charlas magistrales con expertos nacionales e internacionales, muestras comerciales en la Ciudadela Comercial Unicentro y en el Zoológico de Cali, sede académica del evento.

Igualmente, se contará con más de 30 salidas de observación de aves en zonas urbanas y rurales del Valle del Cauca y en esta oportunidad se tendrá pajareo en otros tres departamentos: Cundinamarca, Antioquia y Córdoba. Talleres especializados sobre fotografía de aves, ilustración de aves y marketing para aviturismo, también hacen parte de las actividades.

De nuevo estará Colombia BirdFair Chicos, un espacio que cuenta con conferencias a cargo de niños y jóvenes conservacionistas del país.

Así mismo, habrá un taller de ilustración y la tercera versión del Concurso de Cuento sobre Aves y con Birding Live y en alianza con Swarovski Optik, se realizará transmisión en vivo de observación de aves desde diferentes países del mundo, que puede ser seguida a través de las redes sociales del evento.

La feria tendrá también: presentación de proyectos de conservación, exposición de arte relacionada con las aves y actividades culturales para la familia.

Colombia Birdfair tiene como reto continuar posicionando a las aves en el imaginario de los colombianos, continuar con su esfuerzo de sensibilizar a la comunidad y a los medios de comunicación sobre Colombia, el país de las aves y sobre el orgullo y responsabilidad que esto implica para todos.

Fotos: CVC